

Facultad de Economía y Administración UC conmemoró 100 años

Magdalena y Sebastián Piñera Morel, recibieron un homenaje en nombre de su padre, junto a José Miguel Sánchez, decano de la Facultad de Economía y Administración UC.



La Facultad de Economía y Administración UC de la Pontificia Universidad Católica de Chile celebró con gran entusiasmo su centenario en una emotiva ceremonia en el campus San Joaquín. Autoridades universitarias, académicos, estudiantes y destacados egresados se reunieron para conmemorar este hito histórico y reconocer a quienes han contribuido al crecimiento y propósito de la facultad, así como a su impacto en la sociedad. "Celebramos hoy con gratitud el centenario de la facultad, ha sido un siglo de valiosos aportes al país y a la universidad. Su labor ha estado destinada a aportar al bien de la sociedad, al debate y políticas públicas en el ámbito de la economía y la administración", destacó el rector Ignacio Sánchez. El decano José Miguel Sánchez resaltó el compromiso con la excelencia académica: "A sus 100 años, la facultad sigue contribuyendo al país, a la universidad y a la iglesia a través de la formación de alumnos comprometidos con la sociedad. Hemos sido parte de la historia y lo seguiremos siendo". Uno de los momentos más emotivos de la ceremonia fue el homenaje póstumo a dos figuras emblemáticas de la facultad que fallecieron este 2024: Sergio de Castro y Sebastián Piñera, reconociendo su invaluable aporte al país y a la institución. Además, se rindió homenaje al liderazgo de 100 egresados destacados por su contribución al país en diversas áreas y un agradecimiento a quienes aportaron a la facultad.



Ignacio Sánchez, rector de la UC, y Richard von Appen.



Tomás Rau, director del Instituto de Economía; Francisca Silva, directora de Desarrollo de la Facultad de Economía y Administración; Patricio Donoso, prorector de Gestión Institucional, y Olof Page, decano de Filosofía, todos de la UC.



Juan Carlos De la Llera, Ignacio Briones, Francisca Cifuentes, Klaus Schmidt-Hebbel y Greta Niehaus.



Cristóbal Yuraszck, padre Cristián del Campo SJ, María Elena Vigneaux y Guillermo Tagle.



Susana Tonda junto a José Tessada, director de la Escuela de Administración UC, y Alejandra Mehech.



Isabel Bilbao, Karin Jürgensen y Marisol Arriagada.



Fernando Salinas y Verónica Vásquez.



Fernando Larrain Cruzat, Juan Lamarca, Anita Holuigue, Francisca Cisternas y Felipe Larraín.



Fernando Purcell, vicerector académico de la UC; Fernando Coloma; Andrea Repetto, directora de la Escuela de Gobierno, y Juan Larraín, director del Instituto de Éticas Aplicadas, ambos de la UC.



Macarena de Castro, recibió un homenaje en nombre de su padre, Sergio de Castro, junto a José Miguel Sánchez, decano de la Facultad de Economía y Administración UC.



Felipe Heusser, decano de Medicina UC, junto a Alejandra Loyola, presidenta de la Fundación de Egresados de la Facultad de Economía y Administración UC, y Carlos Díaz, rector de Duoc UC.



Pablo García, Ricardo French-Davis, Rolf Lidiers y Sebastián Claro.



Eduardo Aninat, María Luisa Vergara y el senador Felipe Kast.



Mladen y Matko Koljatic junto a Erwin Hahn.



Padre Osvaldo Fernández de Castro, vice gran canciller UC, y Julio Gálvez, profesor de la Facultad de Economía y Administración UC.

José Pablo Arellano, Victoria Vásquez y Renato Peñafiel.